

Protokoll:

Herr Kroh/ZGM erläutert ausführlich den Sachstand.

Alle Fragen wurden von der Verwaltung ausführlich beantwortet.

Die Sporthallen Asterstein werden wahrscheinlich am 15.10.2019 in Betrieb genommen.

Ergänzung:

Bedingt durch den fortzuschreibenden Baukostenindex sowie die aufgrund des schlechten Zustandes der zur Mitnahme in die neue Halle vorgesehenen Bestands-Sportgeräte notwendig gewordene Neuanschaffung der Geräte wurde im Sport-und Bäderausschuss eine überplanmäßige Ausgabe von 290.000,- € bewilligt. Das Gesamtbudget für die Sportgeräte der Verbändehalle liegt somit bei 413.250,- €. Der Einbau und die Abrechnung der Sportgeräte der Verbändehalle ist abgeschlossen, die Abrechnungssumme liegt bei 369.834,73 €.